

有新有学



2022 有斗祭 テーマ『繋がり〜リンク〜』

9月7日に有斗祭が開催されました。今年も昨年と同様、新型コロナウイルス対策のため内容を一部縮小して行いました。当日は、天気も良くとても充実した一日となりました。今年のテーマは『繋がり〜リンク〜』

学校生活もまだまだ制限がありますが、その中でもクラスの仲間との絆を深めてもらいたいという思いを込めて生徒会でこのテーマを決めました。テーマに沿って各クラスで学級旗と映像作品を作成し、どのクラスも個性があり、素晴らしい作品が出来上がりました。

今年の学級旗 優秀賞は3年A(左写真)、映像作品の優秀賞は2年A組、総合優勝は3年S組でした。また、今年初の試みとしてキッチンカーに来ていただき、皆でわいわいお昼ご飯を食べました。最後に行われた



生徒会企画の『大抽選会』は、大盛り上がりでした！皆さんに楽しんでもらえて良かったです。当選した方おめでとうございます！

(3年 佐藤)



進路ガイダンス【1・2年生】

9月16日(金)に函館市民会館で行われた「マインビ進学LIVE」はこたて仕事フェスタに参加しました。多くの大学・専門学校や企業が来られていて、自分たちの進路や興味のある分野を探してそれぞれのブースで説明を聞きました。直接、担当者の方とお話をすることができたので、1・2年生の今からどのような準備をしたら良いのか知ることができました。また、大学や企業の特徴を直に聞くことができとても勉強になりました。担当者の方々が丁寧に説明を下さったので、今後の将来像がイメージしやすくこれからの学校生活や勉強のやる気に繋がりました。

(2年 松崎)

前月号都合により発行できませんでした！

夏季の長期休暇をはさみ現在は2学期が始まっています。そろそろ中間試験の時期です。1年生は勉強や学校行事、部活で毎日忙しくしているかと思えます。学校祭を通してクラスの絆は深まったでしょうか。2年生は11月の修学旅行を控えて、プランを考えたり、事前学習をするなど色々と準備をしている時期だと思います。そして、3年生は本格的に進学や就職に向けて動き出しています。受験勉強や面接練習など初めての経験に苦戦している人もいるかもしれませんが、それぞれの目標に向かって時間を無駄にせず頑張ってください。自分たちの進路実現に向けて大事な2学期となりますので、後悔の無いよう残りの高校生活を過ごしていきましょう！(3年 石橋)

オープンスクール 9月10日 10月1日

今年度も多くの中学生に参加していただき、2回オープンスクールが行われました。クラブ見学やミニ授業体験・施設見学ツアーがあり、第1回はマーチングバンドの演奏で中学生をお出迎えしてスタートしました。中学生の皆さんはいつもの中学校とは違った高校の雰囲気を楽しんで参加してくれているようでした。授業体験(入試対策講座)では、英語(加納先生)や理科(後藤先生)、国語(天沼先生)の授業体験があり、有斗高校の授業の雰囲気を感じてもらえたのではないかと思います。クラブ見学は、全13クラブが行いました。やはり有斗高校のイメージとしてクラブ活動を思い浮かべる中学生が多いと思いますが、実際に有斗高校では7割以上の生徒がクラブに所属しています。高校でもクラブ活動を続けたい！または新たに何かを始めてみたい！と考えている中学生の方は、ぜひ有斗高校に来て私たちと一緒に有意義な高校生活を送りましょう!! (2年 新井)

8・9月に行われた学校行事

- ◇ 8月22日 2学期 始業式
- ◇ 9月7日 学校祭
- ◇ 9月10日 オープンスクール 第1回
- ◇ 9月16日 1・2年生 進路ガイダンス
- ◇ 9月28日 生徒会立案演説会
- ◇ 9月29日 生徒会選挙
- ◇ 9月30日 生徒会役員任命式